



Stimmt die Ausrüstung, ist das Wetter zweitrangig, und die Laune bleibt bei den Wanderern bestens. Foto: Nietner

## **Die wahren Wanderer ziehen trotzdem los**

**52 Wanderfreunde aus sieben Vereinen trafen sich zum Wandertag des Turngaus Main-Taunus. Trotz des schlechten Wetters schwärmten die Teilnehmer bei der Siegerehrung von einem wunderschönen Gemeinschaftserlebnis.**

### **Sulzbach.**

Gau-Wanderwart Dieter Steidl aus Hofheim, der gestern seinen 75. Geburtstag feierte, dankte der TSG Sulzbach für die Ausrichtung und Gastfreundschaft und stellte fest: „Die Wanderer, die wirklich Wanderer sind, waren heute dabei. Wir haben ja alle den Freischwimmer und hatten deshalb keine Probleme, durch die Pfützen zu kommen.“

Im Turngau Main-Taunus gibt es 20 Wandergruppen, von denen - so Steidl - „zwölf richtig aktiv sind“. Neben den Wanderaktivitäten innerhalb der Vereine sind der Gauwandertag und der Landeswandertag des Hessischen Turnverbandes offizielle Termine im Jahresablauf.

Der Gau-Wandertag in Sulzbach gehört zum Jubiläumsprogramm der TSG, die in diesem Jahr ihren 125. Geburtstag feiert. Vereinsvorsitzende Inge Rohs begrüßte die Wanderer. Bürgermeisterin Renate Wolf schnitt dann am Start an der Eichwaldhalle ein rotes Band durch und gab die Wanderstrecken über 4,8, 9,4 und 13 Kilometer frei.

TSG-Wanderwartin Adelheid van de Loo hatte mit 44 Helfern die Organisation fest im Griff. Sie sorgten für die Streckenmarkierung, besetzten die Kontrollpunkte und betreuten die Besucher bei der

Siegerehrung während eines gemütlichen Beisammenseins, bei dem Heinz Konrad für die musikalische Unterhaltung sorgte.

Die Siegerehrung wurde von Adelheid van de Loo und der Sulzbacher Käsfräa Marianne I., Marianne Runge, vorgenommen. Den ersten Platz belegte der TV Okriftel, dessen zwölf Teilnehmer 156 Kilometer zurücklegten. Zweiter wurde die SG Kelkheim (13 Teilnehmer/153,6 Kilometer) und Dritter der TV Diedenbergen (8/82,4).

Als älteste Teilnehmer wurden die 82 Jahre alte Hildegard Voss und der 84 Jahre alte Artur Nüchtern (beide vom TV Okriftel) ausgezeichnet.

(mir)

Artikel vom 29.05.2013, 03:32 Uhr (letzte Änderung 30.05.2013, 18:45 Uhr)